

はじまります!
国勢調査

インターネット回答で
かんたん便利に!

調査開始日
2025年
10月1日

日本に住んでいるすべての人と世帯を対象とした、最も重要な統計調査です!

5年に一度、全員参加の統計調査
国勢調査2025

▼国勢調査2025キャンペーンサイト
<https://www.kokusei2025.go.jp/>

国勢調査2025 検索



令和7年国勢調査実施本部を設置

本年10月1日に実施される国勢調査の実施本部を、4月1日に市役所企画調整課内に設置しました。

国勢調査は、国、県や市における福祉、雇用、住宅など各種行政施策の基礎資料を得るために10月1日現在で市内に居住するすべての方を対象として実施します。

9月下旬から調査員が世帯ごとに調査票を配布しますので、皆さんのご協力をお願いします。

■問合せ 企画調整課企画調整係 TEL76-1089

国勢調査2025キャンペーンサイト(総務省統計局)
<https://www.kokusei2025.go.jp/>



初めまして! 新人協力隊員
しみず いえやす
「清水 家康」です!

4月1日から枕崎市地域おこし協力隊として活動をスタートしました。枕崎市民の皆様! これからよろしくお願いいたします!!

地域おこし協力隊
活動レポート

協力隊
が行く!



移住という夢を実現に
「ボツ」と一軒家というテレビ番組を楽しく見ながら移住を検討し始めたのは約6年前。「一度は試してみたい価値があるのではないかと」と思い、天草市有明町須子(熊本県)で空き家を借り、約2カ月間移住体験をしました。コロナパンデミックの影響や購入条件が合わず諦めました。移住への思いを断念したある日、突然知った0円物件や100円物件をきっかけに、昨年からは全国の空き家を探すようになり、好きな温泉が散在している鹿児島県を選び、価値性、周囲環境、交通の便を条件に探したところ、枕崎市の物件がひときわ目に入ってくるようになり、枕崎は数年前、取材・旅行で何度か訪れたことがあった地域で、誰もが知っている観光スポットもあり、「中原公園」からの景色がとても印象的で、延々と広がるお茶畑と遠く見える開聞岳はまるで一幅の絵のようでとても感動しました。さらに、市役所周辺に展示された作品を見ながら芸術を愛して積極的に支援するまちに見え、とても嬉しかったです。

人々の美しく暖かい情緒
旅行と観光、事物・情報・知識の移動、国際移住などの多様な移動形態の区分が曖昧になる現在、移住(定住)はその始まりと過程において生存・直結するということ。定住についてよく引用される「マルティン・ハイデッガー」の「Building Dwelling Thinking」(2012)によると、「空間的基盤を用意・四方の自然と疎通・自分自身の存在について考えることで、うまく定着できる」と言及しています。引越後、竹藪に囲まれた家の周辺を毎日整理・掃除してから50日が経過。「家が本当にきれいな環境に合ったね」と言いながらいつも笑顔で優しい言葉で励ましてくれる隣家のお父さん(写真)。白沢東町の住民の方々の暖かい心と言葉は移住者への力と励ましになり、都市生活では感じたことのない情緒だと思いました。多様な経験とスキルなどを含め、磨いた能力を発揮し、地域に貢献できるよう創造的な発想で新たな挑戦を繰り返したいと思っています。ちなみに、枕崎への移住は本当に素晴らしい決断でした!

プロフィール
韓国ソウル出身・学生時代、多数のコンクール優勝後プロ作曲家・指揮者として活躍。2011年西日本鉄道株式会社に入社。2020年日本国籍取得。2022年9月より福岡ソフトバンクホークス株式会社へ転職後、球団の新規事業・SNSマーケティングなどを担当。

市長

コラム

vol. 73



「探す」ということ。「どこにもない」があるということ。

この春、本市に転入して来られた転入教職員の職務の宣誓式があり、今回も皆さんに挨拶をさせていただきました。そこで、3月の小学校の卒業式でお話した「探す」「本を読む」「めんどくさいを言わない」という三つのことを転入教職員の皆さんに紹介しました。

その中の「探す」ということについて。

小学校の卒業生たちに、自分の得意なこと、興味を持てること、夢中になれることを一つ探してください、とお願いしました。そのことを先生方に紹介して、先生方には子ども達の得意なこと、興味を持てること、夢中になれることを一緒に探してください、と話しました。さらにもう一つ、先生方には枕崎のここにはない魅力、良いところを探してください、というお願いもしました。

枕崎を紹介するとき、私はよく「何にもない」があるまち、というようなことを言います。最大手のコンビニもない、有名ハンバーガーチェーンもない、全国チェーンの牛丼店や焼肉店や回転寿司のお店もない。「何にもない」けど「どこにもない」がある。おいしいカツ丼が食べられるお店、オーナーこだわりのお寿司屋さん、評判の焼肉店やここならではラーメンが食べられるお店、さらには、パン屋さんやお菓子屋さんなど、どこにもない枕崎ならではの店があります。と、仕事柄、いろんな地域に出かけることがあります。ある程度の大きさのまちになると全国各地にもあるハンバーガー店や牛丼店や回転寿司店、スーパーなどがあり、同じようなまちな風景が広がりますが、「どこにでもある風景ではなく、どこにもないまちな風景をつくる」、これはまちづくりの醍醐味でもあります。この春、枕崎に赴任していただいた先生方に新しい風を吹き込んで、そんな風景づくりの一員になってもらいたいと思います。

南浜館臨時休館のお知らせ

今夏開催される第4回枕崎国際芸術賞展の開催準備のため、以下の期間は臨時休館します。

●休館期間 7月20日(日)まで

九州女子硬式野球リーグ第二節を開催

今年で4回目となる九州女子硬式野球リーグを開催します。

九州圏内の女子硬式野球チームが枕崎市内でリーグ戦を実施します。

●日時 5月17日(土)・18日(日)
※両日も午前9時から

●場所 枕崎市営野球場

●出場予定チーム

九州ハニーズ(福岡)・折尾愛真高校(福岡)・秀岳館高校(熊本)・神村学園(鹿児島)

●入場料 無料

第4回枕崎国際芸術賞展

平成28年度から3年に1回開催している現代アートの国際コンクール「枕崎国際芸術賞展」の第4回展を開催します。

国内外から寄せられた多様なあふれる平面および立体作品を展示します。

●会期 7月21日(月・祝)～9月15日(月・祝)
※会期中無休

詳細は、枕崎国際芸術賞展の特設ホームページで随時お知らせしていきます。



スポーツ・文化
イベント情報

南浜館

開 9:00～17:00
※入館は16:30まで

休 毎週月曜日
※月曜日が祝祭日の場合は翌日

問 スポーツ・文化振興課
TEL72-9998